

Regierungsratsbeschluss

vom 3. September 2013

Nr. 2013/1615

Vernehmlassung zu den Änderungen des Römer Statuts des Internationalen Strafgerichtshofs vom 10. und 11. Juni 2010 betreffend das Verbrechen der Aggression und Kriegsverbrechen Schreiben an das Eidgenössische Departement für Auswärtige Angelegenheiten (EDA)

1. Erwägungen

Die Staatskanzlei unterbreitet dem Regierungsrat das Schreiben an das Eidgenössische Departement für Auswärtige Angelegenheiten (EDA) betreffend Vernehmlassung zu den Änderungen des Römer Statuts des Internationalen Strafgerichtshofs vom 10. und 11. Juni 2010 betreffend das Verbrechen der Aggression und Kriegsverbrechen zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Das Schreiben an das Eidgenössische Departement für Auswärtige Angelegenheiten (EDA) betreffend Vernehmlassung zu den Änderungen des Römer Statuts des Internationalen Strafgerichtshofs vom 10. und 11. Juni 2010 betreffend das Verbrechen der Aggression und Kriegsverbrechen wird beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilage

Schreiben an das Eidgenössische Departement für Auswärtige Angelegenheiten vom 3. September 2013

Verteiler

Staatskanzlei
Staatskanzlei, Legistik und Justiz (FF) (3)
Obergericht
Staatsanwaltschaft
Ratsleitung (8)
Medien (jae)